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Synopsis

FR:

Alors qu’il est en route pour partir en vacances avec sa famille, Kevin, jeune homme de 17 ans au
tempérament renfrogné, se voit chargé de déposer le chat chez son grand-pére. C’est a cet instant qu’il
va découvrir le suicide de ce dernier, le corps flottant dans sa baignoire. Choqué mais déterminé a
protéger sa famille en les laissant croire a une mort naturelle, Kevin se lance seul dans une enquéte
sur la véritable vie de son grand-pére. Il va alors découvrir des aspects surprenants et insoupgonnes,
bien loin de I'image que le reste de sa famille avait de lui.

EN :

While on his way to go on vacation with his family, Kevin, a 17-year-old with a sullen temperament, is
tasked with dropping off the cat at his grandfather's house. It is at this moment that he discovers his
grandfather’s suicide, the body floating in the bathtub. Shocked but determined to protect his family by
allowing them to believe it was a natural death, Kevin embarks on a solo investigation into his
grandfather's true life. He then uncovers surprising and unexpected aspects, far removed from the
image that the rest of his family had of him.

Bande annonce / Teaser

Lien


https://youtu.be/3pq_AEWyKkM?si=RLfhgL9nDiTUKfIX
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